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ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
о Пленуме Центрального Комитета 

Коммунистической партии Советского Союза
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23 ноября 19G2 года на Пленуме 
итрального Комитета КПСС продол- 
лось обсуждение доклада товарища 
С. Хрущева „Развитие экономики 

СР и партийное руководство народ- 
м хозяйством".
На утреннем заседании выступили 

вдрищи: Т. И. Соколов (первый се- 
:тарь Целинного крайкома КП Ка- 

шана), В. Э. Дымшиц (заместитель 
!едседателя Совета Министров СССР, 
йдседатель Госплана СССР), К. К. 
иколаев (первый секретарь Свердлов- 
]ого обкома КПСС), В. Н. Куликов 
вектор совхоза „Пахта-Арал“, Казах
ам ССР), П. Е. Саблев (директор 
лрьковского тракторного завода им. 
1рджоникидзе).
|На этом обсуждение доклада това- 

Н. С. Хрущева заканчивается.
ВС заключительным словом на Пле
не ЦК КПСС выступил Первый се- 
:тарь ЦК КПСС, Председатель Сове- 

Министров СССР т о в а р и щ  
; С. Хрущев.
■ Пленум ЦК КПСС единогласно при- 

Я л  постановление по докладу товари- 
Н. С. Хрущева „Развитие экономи- 

iCCCP и партийное руководство на- 
1ДНЫМ хозяйством".
На вечернем заседании Пленум ЦК 

ПСС рассмотрел организационные во-
росы.

Пленум избрал тов. Ефремова Л. Н. 
индидатом ?з члены Президиума ЦК 
[ПСС. Пленум перевел из кандидатов в 
иены ЦК КПСС товарищей Полякова 
!. И. и Рудакова А. П.

Пленум ЦК КПСС избрал:
— Секретарем ЦК КПСС тов. Руда

кова А . П .— председателя '>юро ЦК 
КПСС по промышленности и гроитель- 
ству;

—  Секретарем ЦК КПСС тов. Поля
кова В. И. —  председателя Бюро ЦК 
КПСС по сельскому хозяйству;

— Секретарем ЦК КПСС тов. Андро
пова Ю. В.;

Секретарем ЦК КПСС тов. Титова 
В. Н. — председателя Комиссии по о р 
ганизационно-партийным вопросам при 
ЦК КПСС.

Секретарь ЦК КПСС тов. Демичев 
П. Н. утвержден председателем Бюро 
ЦК КПСС по химической и легкой про
мышленности.

Секретарь ЦК КПСС тов. Ильичев 
JI. Ф . утвержден председателем Идео
логической комиссии при ЦК КПСС.

Секретарь ЦК КПСС Шелепин А. Н. 
утвержден председателем Комитета пар
тийно-государственного контроля ЦК 
КПСС и Совета Министров СССР.

В связи с образованием Комитета 
партийно-государственного конт р о л я  
Пленум ЦК решил преобразовать Коми
тет партийного контроля при ЦК КПСС 
в Партийную комиссию при ЦК КПСС.

Председателем Партийной комиссии 
утвержден тов. Шверник Н. М., первым 
заместителем председателя — тов. Сер
дюк 3. Т.

Пленум ЦК КПСС закончил свою 
работу.

С и л а  к о м с о м о л  а—  
в партийном руководстве

П Е Ш А Ю Щ ЕИ  силой
* на строитель с т в е 

Волго-Балтийского вод
ного пути является моло
дежь. Только на север
ном склоне трудится око
ло трех тысяч молодых 
рабочих. Значительная 
часть из них члены Л е
нинского комсо м о л а ,  
объединенные в 22 пер
вичные орга н и з а ц и и 
ВЛКСМ.

У нас есть комсомоль
ские организации, кото
рые работают целена
правленно. В первичной 
организации спецуправ- 
ления № 478 (секретарь 
комитета В. Терпилов- 
ский) регулярно созыва
ются заседания комитета 
и комсомольские собра
ния. Большинство ком
сомольцев постоянно 
повышает свой полити
ческий кругозор и добро
совестно трудится на 
производстве. Все боль
ший размах принимает 
соревнование за комму
нистический труд. Парт
организация, секретарь 
тов. Панченко и началь
ник управления тов. Ка- 
румидзе, постоянно на

правляют работу комсо

мольской организации, 

по-товарищески указы

вают на недостатки и по

могают их устранять.

Однако значительная 
часть парторганизаций 
слабо руководит первич
ными организ а ц и я м и 
ВЛКСМ. Комсомольская 
организация стройуправ
ления № 420 по-сущест- 
ву бездействует, но это 
не волнует секретаря 
парторганизации тов. Пан
кратова и членов пар
тийного бюро. Собрания 
здесь проводятся редко, 
большинство комсомоль
цев не учится, часть из 
них не состоит даже на 
учете и не уплачивает 
членских взносов. Недо
статки в работе этой о р 
ганизации полностью от-

Решения ноябрьского Пленума 
КПСС претворим в жизньЦК

З а  э к и п а ж  
коммунистического  

труда
I Давно работают на 

строительстве Волго-Бал- 

|та машинисты экскавато

ра тт. Сенин и Полухин. 

[̂ Сейчас они производят 

выемку грунта на шес

том шлюзе. В октябре 

задание ими выполнено 

f па 120 процентов. Не 

’ снижают напряжения в 

> труде и сейчас.

Экскаваторщики борют- 

I ся за то, чтобы их эки- 

I паж был экипажем ком- 

{ мунистического труда.

В. ЗА ХА РОВ ,
мастер шестого шлюза.

носятся и к ряду других 
организаций ВЛКСМ Вол- 
гобалтстроя.

К руководству многи
ми комсомольскими орга
низациями сейчас приш
ли инициативные комсо
мольцы, но не имеющие 
опыта работы. Вот им-то 
и нужна помощь стар
ших товарищей комму
нистов, добрый совет, 
хорошая рекомендация 
по тому или другому во
просу практической ра
боты.

Плановость — важное 
условие целеустремлен
ной работы комсомоль
ских организаций. И 
здесь нередко встречают 
трудности комсомольские 
вожаки. На помощь им 
обязаны придти партор
ганизации.

Школой воспитания 
молодежи являются ком
сомольские собрания. На
учить организованно про
водить их—долг партий
ных организаций. Они 
же обязаны возглавить и 
политическое воспитание 
молодежи.

Крупным недостатком 
парторганизаций в руко
водстве комсомолом яв
ляется то, что у нас 
очень мало выдвигается 
коммунистов для работы 
секретарями комсомоль
ских организаций, хотя и 
возможности для это 
большие.

Сила комсомола — в 
партийном руководстве. 
Это должны помнить се
кретари парторганизаций. 
Нельзя забывать, что от 
того, насколько целе
устремленно будут рабо
тать комсомольские ор 
ганизации во многом бу
дет зависеть и состояние 
дел на строительстве ка
нала.

Повседневно руково
дить работой комсомоль
ских организаций, на
правлять их деятель
ность на улучшение про
изводственной работы, на 
повышение трудовой ак
тивности молодежи—долг
партийных организаций.

!■ • —-

По материалам Пленума
Добросовестно вы полняет пору

чение партбюро член КПСС Е. М. 
Беркович. Он систем атически про
водит политинф ормации для ра
бочих КМТС. Последнюю пол ит
информацию он проводил по ма
териалам Пленума ЦК КПСС.Улучшать работу с молодыми

специалистами строительстваДесятки молодых инже
неров и техников работает 
в специализ ь р о в а н н о м  
управлении № 478. Боль
шинство из них является 
умелыми организаторами 
производства, служат при
мером для других специа
листов на работе и в быту.

В прорабстве электро
монтажных работ трудится 
техник тов. Лозовой. За 
высокие показатели в пред
октябрьском соревновании 
и активное участие в об 
щественной жизни он на
гражден Почетной грамо
той райкома комсомола.

Умело руководит зем- 
установкой № 107 техник
тов. Атрошкин. Хорошими 
организаторами труда на 
производстве являются мо
лодые специалисты тт. Коз

ловский и Демиденко, воз
главляющие коллективы 
земусгановок № №  101 и 
102. Их бригады добились 
высоких показателей в 
предоктябрьском соревнова
нии и успешно выполнили 
обязательства, принятые в 
честь Пленума ЦК КПСС.

Хотя и единицы, но в 
коллекщве управления есть 
молодые специалисты, ко
торые нарушают трудовую 
дисциплину, недостойно ве
дут себя в быту. Например, 
Ф. Вайнштейн допускает 
пьянку и прогулы в рабо
чее время. Наличие подоб

ных фактов говорит о не

достатках в работе с моло

дыми инженерно-техниче
скими работниками.

Вопросу о работе с мо
лодыми специа л и с т а м и  
управления было посвяще
но состоявшееся на днях 
совещание. Обсуждая до
клад главного инженера 
СУ-478 тов. Республи
канского, участники сове
щания отметили, что с о 
зданный год назад совет 
молодых специалистов ра
ботал слабо. Вопросами 
улучшения воспитательной 
работы и повышения роли 
специалистов на производ
стве занимался недостаточ
но, не уделялось должного 
внимания и бытовым во
просам.

Среди молодых специа
листов плохо была органи
зована работа по рациона
лизации и изобретательству, 
опыт передовиков не стал 
достоянием всех молодых 
инженерно-технических ра
ботников.

Признав эти недостатки, 
совещание наметило меры 
по их устранению и избра
ло новый состав совета мо
лодых специалистов. Зада
ча теперь состоит в том, 
чтобы организовать систе

матическую и плановую ра 

боту совета. Руководящая 

роль в этом должна при

надлежать парторганизации 

и руководству управления.
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На Волгобалтстрое 
работает большая ар
мия молодежи, среди 
которой свыше полутора 
тысяч комсомольцев. Ком
сомольские организа ц и и 
призваны заниматься вос
питанием не только своих 
членов, но и всех моло
дых строителей.

У нас есть примеры, 
когда комсомольские о р 
ганизации, которые при 
надлежащей п о м о щ и  
парторганизаций улуч
шают уровень внутри
союзной работы. Пра
вильное направление в 
руководстве комсомоль
ской организацией берет 
парторганизация автоба
зы, секретарь тов. Швай- 
ко. На состоявшемся не
давно заседании бюро 
были заслушаны инфор
мации секретарей ком
сомольских организаций 
автоколонн о их работе. 
Причем, члены партбюро 
не ругали секретарей, 
как это часто бывает, а 
откровенно, по-товарище- 
ски советовались, как 
лучше поправить дело, 
подсказали, как лучше 
устранить имеющиеся 
недостатки.

Через два д н я  
после заседания бюро 
секретарь комсомольской 
организации первой ав
токолонны Ю. Г рибов, 
планируя свою работу, 
встретился с трудностя
ми. Он обратился за по
мощью в комитет Волго- 
балтстроя, и эту помощь 
он получил. Но такие 
примеры у нас еще 
встречаются редко.
От того, насколько энер

гичным и настойчивым 
является секретарь ком-

П о в ы ш а т ь  уровень 
внутрисоюзной работы

Выписывайте
журнал

„Транспортное
строительство"

С целью популяризации пере
дового опыта новаторов, дости
жений бригад и ударников ком
мунистического труда необходи
мо шире использовать научно- 
технический и производственный 
журнал „Транспортное строи
тельство”. В нем освещаются во
просы внедрения комплексной 
механизации и автоматизации, 
прогрессивных конструкций, ма- у 
териалов, инструмента и приспо-{! 
соблений, повышения качества и<! D  ЭТОМ ГОДХ' 
снижения себестоимости строп-/] D  на строитель

с т в о

сомольской организации, 
во многом зависит у р о 
вень внутрисоюзной ра
боты, жизнь всей комсо
мольской организации.

Секретарь первичной 
комсомольской организа
ции шестого шлюза 
В. Слета на первых по
рах показал себя непло
хим организатором. Но, 
встретив трудности и не 
получив поддержки со 
стороны членов комите
та, опустил руки. Здесь 
даже не проводятся соб 
рания и несвоевременно 
поступают членские взно
сы.

Дел же у комсомоль
ской организации много. 
Шестой шлюз является 
сейчас важнейшим объек
том на северном склоне. 
Поэтому главной зада
чей комсомольцев явля
ется организация всей 
молодежи на высокопро
изводительный труд. Вот 
и следовало бы на об 
суждение комсомольско
го собрания вынести хо
тя бы вопрос о ходе вы
полнения плана земляных 
и бетонных работ, или о 
состоянии жилищно-бы
товых условий. Это яви
лось бы б о л ь ш о й  
помощью в работе парт
организации и руковод
ства стройуправления. Но

ни тов. Панкратов, ни 
тов. Нагорных не только 
не руководят раб о т о й 
комсомольской организа
ции, но и не вникают в 
ее содержание.

Не лучше обстоят де
ла и в комсомольской 
организации стройуправ
ления № 421. У членов 
комитета не чувствуется 
инициативы о повышении 
уровня внутрисоюзной и 
воспитательной работы 
среди молодежи.

На Волгобалт с т р о е  
много комсом о л ь ц е в 
имеет специальное обра
зование, но многие ин
женерно-технические ра
ботники не принимают 
активного участия в ра
боте комсомольских ор 
ганизаций, ссылаются на 
занятость на производст
ве, хотя это и не может 
являться для них оправ
данием.

Чтобы улучшить тру
довую активность ком
сомольцев и молодежи 
на строительстве канала, 
надо повышать уровень 
внутрисоюзной и воспи
тательной работы. Руко
водящая роль в этом де
ле принадлежит партий
ным организациям.

Г. НЕСПАНОВ, 
заместитель секретаря 

комитета ВЛКСМ 
Волгобалтстроя.

От разговоров перейт
к д е л jДавно идут разговоры о 

завершении подготовки 
земснарядов гидромехани
зации к раб-оте в зимних 
условиях. Не раз этот во
прос обсуждался на сове
щаниях, но положение не 
меняется. Майнообразова- 
тели, так нужные нам для 
работы в условиях зимы, 
не подготовлены.

Около земснаряда № 154 
стоят три совершенно ис
правные майнообразователя, 
в которых нуждаются зем
снаряды, работающие в 
Волоковом Мосту. Требует
ся только доставить их ту-

Кирпич должен 
быть сохранен

Еще в августе для строй
управления № 420 посту
пило около 200 тысяч штук 
кирпича. Его сгрузили на 
берег реки Вытегры и оста
вили под открытым небом. 
Образовались две большие 
горы, напоминающие по 
размерам солидные здания.

Навесы д л я  хране
ния кирпича от разруше
ния не сделаны, в резуль
тате этот ценный строи
тельный материал под дей
ствием дождей и снега пор
тится, приходит в негод
ность.

Руководители с т р о й-  
управления № 420 должны 
принять меры по устране
нию этого недостатка.

Ф. КЕМЕЖУК,
член комиссии партийного 

контроля.

По н а ш е й  с т р о  й к е
Проводят политинформации

В коллективе конторы энергоснабжения и 
связи каж дую  субботу проводятся политинфор
мации. В их проведении участвуют коммунисты 
тт. Антонченко, Самодумский и другие.

В прошлую субботу В. Д. Малик сделал по
литинформацию по материалам ноябрьского 
Пленума ЦК КПСС.

В. КОПАСОВ,
секретарь парторганизации.

Доклады для автомобилистов
Член районного отделения Общества по рас

пространению политических и научных знаний 
А. Е. Анькин часто выступает перед строителя
ми с политическими докладами. В ноябре для 
рабочих первой, второй и третьей автоколонн 
он прочитал три доклада о международном по
ложении. Доклады были прослушаны с большим 
вниманием.

М. ПОРОЖСКАЯ.

Готовимся н зимнему спортивному
с е з о н у

физколлективам строи
тельных управлений .и 
других подразделений 
Волго-Балта.

За последние дни на 
средства объединенно
го  постройкома В олго
балтстроя приобретено 
180 пар лыж. Они бу
дут распределены по А. Шпалеров.

Путевки в д ом а  отдыха
На четвертый квартал 

текущ его го д а  объ еди
ненный постройком Вол
гобалтстроя имел 15 
путевок в дома отдыха. 
4 путевки получили ги д -

ромехани з а т о р ы  из 
СУ-478, 3 путевки —  
строители Ш екснинско- 
го  стройуправления.

О. Троцкая

Волго-Бялта
чтобы А прибыло м н о г о

тельства.

Задача состоит в том, _____ _ .
этот журнал выписывало боль-молодежи из на- 
шее количество строителей. Как^)шего областного 
можно шире нужно использовать Ji центра. В числе 
такую действенную форму охвата j! прибывших ^на 
читателей, как коллективная *\ ударную стройку 
подписка бригадой, звеном. Каж-^!с комсомольской 
дая бригада, каждое звено, за- путевкой приехали 
воевавшее почетное звание кол-<| комсомолки Г. Бо- 
лектива коммунистического труда А гачева, Н. Ковя- 
или борющееся за это почетноеизина, Л. Духаннна, 
звание, должны выписать журнал С. Смирнова. Сей- 
„Транспортное строительство-. А час оии работают

I  на Пахомовском

бетонном заводе и выражают желание работать 
в бригаде, которая была" создана первоначально.

На снимке (слева направо): Галина Богачева, 
Нинель Ковязина, Людмила Духаннна, Светлана 
Смирнова.

Фото Т. Сппвак.

да, где они нужны, 
не делается. Неужел 
на еще одна резолюция! 
щания, обязывающая! 
то „решить эту пробч 
Пусть ответят- нам руД 
дители спецуправлеЩ 
№ 478. 1рГаНП!

в. полюде—
машинист земснлрщл

-------  -

Как прочесть?*»'""1
д  f i  С

Рядом здания с! ____
управления № 420 vcrnL 
лен щит, на котором» 
вешивается сатиричм! 
листок „Крокодил11. век Л1 
очень хорошее дело.)°н де. 
подойти к щиту пели ДУ11 
кругом здания забор,чт0
двери для входа нет. S, л 
каждый ж е " может га^леС)| 
лезть через забор или ишини 
честь мелконапи с а н н;саР^‘ 
строчки на расстоянии}неоо 
метров. сред

К. СЕНИНАтаки
_ _ _ _ _  всех

Просьба неой
про<

к руководителям ^

С!
с

СУ-420
В июне этого года 

путевкам комсомола 
строительство Волго-Б: 
приехала группа деву: 
из Вологды. Была созд! 
тогда бригада вологж! 
Большинство членов ее 
имело строительной ci 
циальности, но у всех б| те 
ло единое желание—доб| Щ 
совестно трудиться на эя м’ 
ударной стройке семила X 
ки. Бригада вступила в е т* 
ревнование за коммунист 
ческий труд. Работали « 
на разных работах Bcent 
дружно и слаженно, 
плохо трудились Эля 3i 
чикова, Шура Меледм 
Людмила Духанина, Св* 
лана Смирнова, Неля 
вязина, Геля Ярош и д] 
гие.

Некоторые из них нача 
овладевать строительны! 
специальностями — у чил! 
на крановщиков и элект| 
сварщиков, но руководи1 
ли стройуправления № 
почему-то решили расю 
плектовать нашу брига 
Сейчас большинство член! 
бывшей бригады волог 
работает на Пахомовсм 
бетонном заводе. И зд| 
есть возможность созда! 
бригаду почти в том 
составе. Мы просим pyi 
водителей стройуправлеш 
№ 420 подумать об этом 
удовлетворить нашу npoi

бу.

Собравшись члены брш 
ды в прежнем составе, mi 
гут продолжить соревно 
ние за коммунистичесю 
труд.

Г. БОГАЧЕВА,
мотористка Пахомовского 

бетонного завода,

РЕДКОЛЛЕГИЯ.

Заказ № 1918 г. Вытегра, Вологодской области, районная типография. Тираж


